

## **BILBAO / Más de 14.500 personas visitan la Mediateka de la Alhóndiga**

Bilbao. La Mediateka de AlhóndigaBilbao ha batido su propio récord de visitas durante la primera parte del puente al haber sido más de 14.500 las personas que han visitado las instalaciones desde el pasado sábado, día 3. Asimismo, el día de mayor tráfico ha sido el martes 6, con 2.928 accesos y 1.123 préstamos.

Según informaron los responsables de AlhóndigaBilbao en un comunicado, la Mediateka está además a punto de llegar al millón de visitas desde su inauguración, consolidándose 'como referente cultural de la ciudad y de Euskadi'. En este sentido, cabe destacar que este fin de semana recibirá además la visita del equipo de la Biblioteca del Centro Pompidou de París, con quienes AlhóndigaBilbao mantiene una estrecha relación desde hace años.

Pensado para que todas las personas sin excepción de ningún tipo tengan acceso a la cultura y disfruten de su tiempo de ocio, la Mediateka es un lugar para disfrutar entre amigos, en familia, para abstraerse en solitario en la trama de una novela o en los titulares del periódico, o abrir una ventana al mundo en el escritorio de un ordenador.

'Desde el sábado, se han realizado 5.972 préstamos, 540 renovaciones y 5.034 devoluciones de libros o material en diferentes soportes de la colección, y se ha realizado un total de 3.841 usos de los ordenadores', señalaron desde AlhóndigaBilbao.

Los datos y la afluencia constante de público durante estos días corroboran el éxito que está teniendo el edificio diseñado por Philippe Starck como reclamo turístico. Es uno de los referentes para las personas que estos días visitan la capital vizcaina. Además, por supuesto, de los servicios que presta a los vecinos de la zona.